

PRESSEINFORMATION

DQuadrat Living begrüßt neue Azubis

Ludwigsburg, 25. September 2024

Die DQuadrat Living GmbH freut sich, ihre neuen Auszubildenden – die „Azubees“ – zum Ausbildungsstart 2024 herzlich willkommen zu heißen. Am 1. August 2024 haben die angehenden Fachkräfte bereits ihre Ausbildung begonnen. Sie finden ihren aktuellen „Ausbildungs-Heimathafen“ in den HARBR. hotels der unterschiedlichen Standorte und werden auf ihrem Weg ins Berufsleben intensiv begleitet und gefördert.

Das offizielle Onboarding-Programm für die neuen „Azubees“ fand am 2. September 2024 in der Hauptverwaltung in Ludwigsburg statt. Hier wurden die Auszubildenden nicht nur begrüßt, sondern auch auf ihren kommenden Weg vorbereitet. Der Tag startete mit einem Frühstückssnack, gefolgt von einer Vorstellungsrunde, in der sich die neuen „Azubees“ kennengelernt und ihre Ausbilder ihnen einen ersten Einblick in die Ausbildungsinhalte gegeben haben.

Ein zentrales Thema des Onboarding-Tages war die Präsentation über die Rechte und Pflichten der Auszubildenden, die Einführung in das Wertgefüge der DQuadrat Living sowie die Grundlagen von Feedbackgesprächen und Feedbackregeln, die für eine erfolgreiche Zusammenarbeit unerlässlich sind. Jeder Azubi erhielt zudem eine/n persönliche/n Ansprechpartner/in, der ihm/ihr während der gesamten Ausbildung zur Verfügung steht und ihn/sie unterstützt.

Nach einem Rundgang durch unsere Betriebsstätten in Ludwigsburg und einer gemeinsamen Mittagspause erwartete die „Azubees“ noch eine besondere Überraschung: Eine individuell gestaltete Schultüte, um den Start in den neuen Lebensabschnitt gebührend zu feiern. Abgerundet wurde der Tag durch eine Einführung in das Thema Social Media, in der die Azubis wichtige Tipps und Hinweise im Umgang mit den sozialen Netzwerken erhielten.

PRESSEINFORMATION

„Die Ausbildung unserer ‚Azubees‘ liegt uns besonders am Herzen. Wir möchten sie nicht nur fachlich hervorragend ausbilden, sondern ihnen auch eine starke, vertrauensvolle Basis für ihre berufliche Zukunft geben“, erklärt Sonia Bellomo, Azubi-Beauftragte der DQuadrat Living GmbH.

Die DQuadrat Living GmbH wünscht ihren neuen Auszubildenden einen erfolgreichen Start und freut sich auf eine gemeinsame, lehrreiche Zeit!

...



Bild: Die neuen Azubis der DQuadrat Living GmbH gemeinsam mit den Azubinen des 2. und 3. Lehrjahres sowie der Dualen Studentin vor dem HARBR. hotel Ludwigsburg

Bildquellen

Bild: © DQuadrat Living GmbH

Diese Presseinformation finden Sie auch im Internet unter

<https://dquadrat-living.com/neuigkeiten/news-detailseite/dquadrat-living-begruesst-neue-azubis>

...

PRESSEINFORMATION

Über die DQuadrat Living GmbH

Die DQuadrat Living GmbH wurde im Januar 2015 als hundertprozentige Tochter der DQuadrat REAL ESTATE GmbH gegründet. Die Gesellschaft führt mit eigens entwickelten Marken eigenverantwortlich den Betrieb von Boardinghäusern, Hotels und Studentenapartments. Die Boardinghäuser und Hotels schließen eine Nische zwischen Ketten- und Privathotellerie und bieten Raum für Gemeinschaft. Die DQuadrat Living GmbH schließt Betreiberverträge für die Standorte ab und plant eine Ausweitung der Standorte in ausgewählten Destinationen. Mit dem *ibis budget* Hotel in Ludwigsburg führt die DQuadrat Living seit April 2022 ihr erstes Franchisehotel. Mehr unter www.dquadrat-living.com

• • •

Pressekontakt:

Silvana Spermann
DQuadrat Living GmbH
Solitudestraße 48, 71638 Ludwigsburg
Tel. +49 7141 69 64 630
silvana.spermann@dq-living.com